

ABSTRAK

Septi Nurrohmani Sujana : Hubungan Tanggapan Siswa Terhadap Media Pembelajaran Berbantu Camtasia Dengan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Ekosistem (Penelitian Pada Siswa Kelas X IPA 4 SMA Yuppentek 1 Tangerang).

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan di SMA Yuppentek 1 Tangerang didapatkan keterangan bahwa ketika kegiatan belajar mengajar berlangsung sudah menggunakan media berbantu Camtasia pada materi tertentu.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk : 1) Menganalisis tanggapan siswa terhadap penggunaan media berbantu Camtasia di kelas X IPA 4 pada materi ekosistem, 2) Menganalisis hasil belajar siswa di kelas X IPA 4 pada materi ekosistem, dan 3) Menganalisis hubungan tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbantu Camtasia dengan hasil belajar siswa di kelas X IPA 4 pada materi ekosistem.

Metode pada penelitian ini menggunakan metode korelasi. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan tes dengan uji normalitas Shapiro Wilk menggunakan SPSS Versi 25. Analisis data pada penelitian ini dengan analisis nonparametric korelasi Kendal's Tau menggunakan SPSS Versi 25.

Hasil penelitian diperoleh : 1) Tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbantu Camtasia dari keempat indikator memiliki rata-rata sebesar 2,99 hal ini menunjukkan tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbasis Camtasia cukup baik, 2) Hasil belajar kognitif siswa memiliki rata-rata sebesar 72,12 hal ini menunjukkan bahwa hasil belajar kognitif siswa kelas X IPA 4 pada materi ekosistem baik, dan 3) Hubungan tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbantu Camtasia dengan hasil belajar siswa pada materi ekosistem diperoleh nilai koefisien sebesar 0,663 termasuk kedalam kategori kuat hal ini menunjukkan bahwa tanggapan siswa dengan hasil belajar kognitif siswa memiliki hubungan yang kuat dan memiliki arah hubungan adalah positif. Implikasi dari tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbantu Camtasia yaitu jika semakin baik tanggapan siswa terhadap media pembelajaran berbantu Camtasia maka semakin baik pula hasil belajar kognitif siswa yang diraih.

Kata Kunci : Tanggapan Siswa, Camtasia, Hasil Belajar